
VW bei Formel 1
Beitrag von „nachbar“ vom 25. Februar 2005 um 19:03

Also ich finde nicht, dass WOB auf dieser Bühne mitmischen sollte, aber die Enkelin aus Italien
mit dem Stier - schon eher!

Wenn man Sportwagen verkaufen will muss man auch beweisen, dass man Sportwagen bauen
kann.

Außerdem gibt es auch Vorteile für Serienfahrzeuge der Gruppe - z.B. BMW M-Motoren
profitieren sehr stark vom Know How der F1!

Solange man natürlich nicht die Kernkompetenz zukauft (Stern) da haben die Serienfahrzeuge
nichts davon!
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